

Narbonne-Plage

Les poètes rêvent d'un ailleurs



Annie Christau a animé le débat

Le recueil de poèmes présenté par Annie Christau au dernier Lundi Poétique salle Monfreid a réveillé chez le public un éternel rêve : celui d'un ailleurs plus prometteur. L'herbe n'est-elle pas toujours plus verte dans le pré du voisin ? "**Quelque part ailleurs**" retrace, en vers libres, cette quête d'une femme en marche vers une contrée sans doute imaginaire, loin du quotidien où la vie s'enracine. La poésie offre cet envol : les mots sont porteurs d'espoir, de beauté, d'une innocence première qui guérit le mal-être et la tristesse qui en découle. Les poètes, à l'âme mélancolique, se sont retrouvés dans cette démarche : écrire est un départ vers ailleurs. Qu'importe le voyage, une lumière brille au bout du chemin, il suffit de prendre sa plume pour y croire et recréer un autre univers.

Prochain lundi poétique salle Monfreid : **12 juin** à 18h